

創造

第3学年
学年通信
2022年12月23日
第11号



～1年の終わりに～

今年もやがてその幕を閉じようとしています。師走の声を聞くとなにか心の忙しさを感じます。これは昔から引き継がれてきた日本人の生活習慣、つまり、この年の締めくくりをしたいと思う心の習わしからきているのかもしれませんが。締めくくるということは、物事に一応のけじめをつけておくことだと思います。具体的にその視点の例をいくつかあげてみますので、自分で評価してみてください。

- ① 毎日の生活の中にめあてをもってがんばったか。
- ② 中学生としての自覚をもって行動できたか。
- ③ 学生の本文である勉学に力を入れ、学力の向上に努力したか。
- ④ 心と体を鍛えたか。

このように評価（反省）をしてみる事が大切です。自分自身を振り返ることなしに、人間として成長は望めません。この年の反省をもとに来年の自己の目標を具体的に考えてみる事です。そうすることによって、自分が生きる夢をつくる喜びが生まれます。そして、その計画をどのように実行するのか、という見通しを立てて見てください。これが、自己の将来を展望することです。

寒さが厳しくなりますが、風邪などひかないよう気をつけて、希望の新春を迎えましょう。



面接練習

11月から、入学試験へ向けて、面接練習をしています。入室の仕方、礼の仕方、志望動機や中学校生活でがんばったこと、自分自身の長所などを自分の言葉で伝えることができるように練習を重ねています。冬休み中にご家庭でも、面接で質問される事柄などについて、お子様と話をしていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

公立高等学校選抜における感染症の対応について

山口県公立高等学校の2月の推薦入試、3月の一次検査における感染症の対応について、山口県教育委員会より連絡がありましたら、保護者の方にお知らせいたします。



行事予定



12月

23日（金）…終業式
24日（土）～冬休み

1月

6日（金）…習熟度テスト
通常通り登校
お弁当が必要です
10日（火）…始業式
給食開始
16日（月）…希望三者懇談
17日（火）…希望三者懇談
27日（金）…高水高等学校入試

□冬休みの間に制服のボタンやズボン、スカートの長さ、ほつれの直しなど確認をしてください。また、髪型が入試に臨む際にふさわしいものなのか、中学生生活に記載されている本校のルールを熟読してほしいと思います。

□受検者数が5名未満の場合や、受検生徒全員の保護者が引率する場合は教員の引率はありません。その際、受付終了時と受験終了時の二回、中学校に報告の電話をしていただきます。詳細は受験事前指導の際に生徒に配布するプリントでご確認ください。お手数おかけしますがよろしくお願いいたします。